

## HABLAR DE DIOS EN LOS UMBRALES DEL TERCER MILENIO: TAREA Y OPORTUNIDAD PARA EL ECUMENISMO

### I. PLANTEAMIENTO DEL TEMA

¿Cómo hablar de Dios?, he aquí una pregunta que se plantea repetidamente en cada época respectiva. También en la nuestra, quizás incluso con más frecuencia, desconcierto o preocupación que en otros momentos históricos<sup>1</sup>. Hasta el punto de que un elenco de los trabajos donde se

---

<sup>1</sup> Me alegra mucho poder dedicar este trabajo, como expresión de reconocimiento, amistad y estima sincera, a S.E. Mons. D. Adolfo González Montes, con el que durante largos años he colaborado en las diversas tareas del Centro de Estudios Orientales y Ecuménicos «Juan XXIII», de la UPSA. La temática que aquí expongo no ha sido ajena, ni mucho menos, a las preocupaciones teológicas de D. Adolfo González; como muestra de ello quiero recordar, a título ilustrativo, sus diálogos con F. Broncano, recogidos en esta misma revista *Diálogo Ecuménico* 19 (1984) 203-260, 23 (1988) 103-135, el Congreso de 1987 en Salamanca sobre *Iglesia, Teología y Sociedad*, bastantes páginas de su obra *Fundamentación de la fe*, Salamanca 1994 y la publicación del documento de Fe y Constitución *Confesar la Fe Común*, Salamanca 1994. El presente trabajo constituye una reelaboración, ampliada en el texto y enriquecida con notas, de la ponencia tenida el día 24 de febrero de 1999, en Madrid, en las XIV Jornadas Interconfesionales de Ecumenismo, a cuyos